
 

 

 

平成２５年９月犬山市定例教育委員会会議録の概要 

 ９月定例教育委員会を平成２５年９月２５日午後２時００分 市役所３０１会議

室に招集する。 

◆出 席 者 

  教育委員 宮田委員長  林 委員  村上委員  髙木委員  千葉委員   

      紀藤委員  奥村教育長  

 事 務 局 教育部長 教育監 学校教育課長 社会教育課長 歴史まちづくり課長     

            経営調整室長 管理指導主事 指導主事  

      記録者  ２名  

 傍 聴 者  ３名      

 

 ◆次  第 

１ 開  会 

２ 前回会議録の承認 

３ 委員長報告 

  なし。（職務代理者議長のため） 

４ 教育長報告 

昨今の豪雨や台風等の気象に対する対応の仕方について確認するとともに、 

 「犬山市総合防災訓練」（総務班、食糧班、施設班、衛生班、救護班）の様子 

 について報告。 

５ 付議事件の審議 

 第８号 「犬山市教育委員会委員長の選出」について 

     教育委員による投票の結果、「宮田雅隆委員」を委員長に選出。 

 第９号 「犬山市教育委員会委員長職務代理者の指定」について 

     教育委員による投票の結果、「髙木浩行委員」を職務代理者に指定。 

 第 10 号 「平成 26 年度授業改善犬山プラン」について 

     対年度の授業改善犬山プランの人的支援の人数などが未確定のため非公 

    開。 

     基本的な考え方を承認。 

     様々な子どもたちに対応するため、学級担任、特別支援教育支援員の活 

    動の有り様が重要であることを確認。 

 第 11 号 「平成 25 年度要保護及び準要保護児童生徒の承認」について 

     非公開にて審議。承認。 

６ 通信及び請願 

  なし  

７ 協議・連絡 

（１）後援名義使用許可に関する報告 

   17 件の申請。内 14 件の継続申請と３件の新規申請があり、了承。 
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（２）全国学力学習状況調査の結果について 

   現在、事務局で分析中。応用的問題での伸びが認められる。公表の仕方 

  については、今後の分析を待って検討。 

（３）９月議会について 

   教育委員会に対する一般質問に対して回答した概要について報告。相馬 

  育英会に関連して相馬半冶氏の人物像について質疑。 

（４）平成 24 年度決算及び成果報告について 

   「決算報告書」及び「教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点検・評価     

報告書」について市議会全員協議会へ報告した旨の報告。 

 委員から、来年度へ繋げていく必要性があるとの要望。 

（５）後期学校訪問計画について 

   各委員の出席の確認。 

（６）10 月・11 月の行事予定表について 

   ３課の主な計画について説明。 

８ 自由討議 

「（仮称）国宝四城世界遺産登録推進会議準備会」について質問があり、価値 

 が証明できるかという点について研究している、現状について説明。 

市民プール廃止後の動向について質問があり、有効活用の提案評価委員会につ 

いて説明。 

９ その他 

  なし 

10 閉 会 

   

 

【次回開催】  定例教育委員会 １０月３１日（木）９：３０ 

 

  


